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謹んで新年のお慶びを申し上げます。

今年度も残すところ２か月あまりとなりました。昨年は保護者の皆様をはじめ、地域の皆様に

は、体育大会や文化発表会など、多くの学校行事にご支援・ご協力をいただきありがとうござい

ました。また 「絆プロジェクト旭」では、学校・家庭・地域が連携を図る中で 「夢と絆の講演、 、

会」をはじめとして「薬物乱用防止教室 「サイバー犯罪防止講話」など、学校運営の力となっ」

ていただいておりますことに感謝申し上げます。おかげをもちまして、本校には、落ち着きがあ

り思いやりのある生徒が増えてまいりました。

さて、新年を迎え、生徒たちには 「一人一人が新年の誓いを立て、目標を掲げ、新たなステ、

ージに向かって最初の一歩を踏み出しなさい 」と話しました。また、旭中学校は、今年で創立。

６５年目を迎える歴史と伝統のある学校であり、そのよき「母校の歴史と伝統 「母校の名誉と」、

」 、 、 。誇り を受け継ぎ 次の時代に引き継いでいくのが あなたたちの義務であることも伝えました

、 「 」 、 。今年も さらに 心の絆を結び合う輝く旭中生！ をめざしますので よろしくお願いします

校 長 大 竹 良 寿

「夢と絆の講演会」

冬休み中、これまで管理上から、北
講師：中村文昭さん

1月18日（水 「絆プロジェクト旭」の事業の一つとして 「夢と 門や西門を施錠して生徒の出入りを正）、 、
絆の講演会」を開催しました 「絆が生み出す豊かな人生」と題し、 門に限ってきました。しかし、西方か。
有限会社クロフネカンパニー代表取締役社長の中村文昭さんにお話 ら入る生徒にとってはかなりの大回り
をしていただきました。 になっていました。そこで「生徒に門
「素直であること 「頼まれごとは、試されごと 「相手の予想を の開閉をさせてみては･･･ 「今の旭中」 」 」

上回ることを！ 仕事とは 人に喜んでもらうことをすること 相 ならできる･･･」となり、終業式の日」「 、 」「
手のことを思い行動することで、相手からも必ず返ってくるものが に全校生徒に伝え、西門の開閉を生徒
ある。絆はそうやってうまれる」など、ご自身が、高校卒業後に東 に任せてみました。すると、部活動で
京に出て出会った人たちから学んだことを、エピソードを織り交ぜ 登下校する生徒たちは、きとんと開け
ながら語られました。 閉めをしてくれ、西門はいつも閉まった
生徒たちの表情や最後の大 状態になって

きな拍手から、大切なことを いました。
中村さんからしっかり受けと 西門のこ
ることができたことを感じま とは一例で
した。これからの学校生活に すが、先日

、 「 。もきっと変化が現れてくると も 地域の方から がんばってますね
思います。ちなみに、講演会 旭中」と声をかけられました。これか
後に会場の椅子を片付けてく らも一人一人の生徒の良心が、自然に
れた1年生の動きは……もち はたらき、かたちになって現れる「マ
ろん光っていました。 ナーアップ」の旭中を目指します。

学校だよ



新人戦の地区予 ある部活の顧問からの話です。顧問からの指
選を勝ち上がり、 示があったわけでも罰でもなく、練習試合に行
県大会に出場 った先の学校の外トイレを、部員が掃除してい
したバスケット部 たということです。しかも、その掃除は顧問に
女子が、県大会で 黙って行われていたようです。
も２つの学校に勝 これは、生徒たちの部活動ができることへの
利し、ベスト８と 感謝の気持ちがかたちとなって現れた出来事か
なる活躍をみせました。 と思います。きっと、相手の学校は「また旭中コーチ 杉野先生の談話 ↓

」 。と試合がしたい と思ってくれたことでしょう
試合で勝つ「技」を磨き「体」を鍛えること

ももちろん部活動の大きな目標となりますが、
常にまわりのことや今すべきことを考えること
で「心」を磨くことも目指すところです。この
チーム、きっと強くなると思います。
（日頃の掃除もしっかりやりましょうね～）

尾張旭市教育フォーラム
２月９日（木）14時～ 市文化会館ホール

にて、理学博士・数学者の秋山仁先生をお

招きして開催されます。当日受付もありま

す。是非お越しください。

三中学校 大切な保護者アンケート
合同演奏会 学校施設が…のお願い

市内の三中学校の吹奏楽部が、 12月31日から元旦にかけて、何 者18日（水）、全校生徒に「保護者アンケー

日頃の練習の成果を発揮する場と かが校庭に侵入し、外のバスケ ットゴト」の封筒を配付しました。中に、質問票と

して、今年も合同演奏会を開催しま ールを壊して持ち去る事件 が起きましマークシートが入っています。毎年この時

す。旭中吹奏楽部の心に響く演奏を た。大切な学校施設へ の許し難い破期にお願いしている学校の教育活動に関

ぜひお聴きください。 壊行為です。警察に も伝えてありますするアンケートです。その結果をもとに、こ

が、何か心あた りや情報があれば連の一年を振り返り、次年度の教育活動に

絡をください。生かしていきます。ご協力、よろしくお願い

いたします。

○ 鉛筆でマークしてください。

２月１日～１４日○ 封筒に入れて担任の先生に提出

部活終了時刻 16:30してください。

最終下校時刻 16:45○ 提出期限 まで1月25日(水)

。帰りが遅い場合は学校までご連絡ください

1月31日（火）まで「書き損じはがき」の集約にご協力ください

県のＰＴＡ連絡協議会による「書き損じはがき」の集約が、今年も行われます。集まった収益金は、ＰＴＡ活動の活性化

を図る資金に充てられます。年賀状等の書き損じはがきがありましたら是非ご協力ください。

私が今まで女子バスケ部の指導をしてきて、有能

な選手を多くみてきました。それでも県大会には

一度も出場できませんでした。瀬戸・旭や愛日は

地区としてレベルが高く、勝ち上がることがとて

も大変です。その中で、県大会に出場し,ベスト８

。になった彼女たちは本当にがんばったと思います

今回のチームは、身長が低いチームなので、1年

生の時からしっかり走り込みをして足腰を鍛え、

ディフェンスの強化に力を入れました。つらい走

り込みやデフェンスのフットワークにみんなで取

り組んできたことが、今回の結果につながったと

「みんなから応援されるさ思います。これからも

を目指して、努力を続けていきわやかなチーム」
たいと思います。

最終下校時刻

月 日（土）1 21
１3時００分開場 １3時30分開演

尾張旭市文化会館 大ホール

（入場無料です）

発表順 ① 旭中 ② 東中

③ 西中 ④ ３中合同

＊15時ころ終了予定です


